## XXXVII Peregrinación a Fátima de la A.N.E.

He participado en esta XXXVII Peregrinación, celebrada entre los días **25 y 27 de abril**, formando parte de un grupo de cinco adoradores nocturnos de la diócesis de Alcalá de Henares que nos desplazamos a Fuensalida (Toledo) para unirnos al grupo de la A.N.E. de esta población y acudir con ellos en autobús, al Santuario de Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

En este autobús, viajaban D. Rubén González, vicario de la parroquia San Juan Bautista de Fuensalida y D. José Javier Sánchez-Vallejo, rector del Seminario menor de Toledo. Los dos sacerdotes, junto con otros dos sacerdotes más, venidos de otras diócesis, estuvieron presentes en todos los actos que protagonizó la A.N.E. durante su estancia en el Santuario. Viajaba también, en el autobús, el presidente nacional de la A.N.E., D. José María Pérez Mosso.

El **viernes 25**, a las 17 h. se inició la procesión de banderas desde la cruz alta, pasando por debajo de la puerta santa de la explanada del Santuario. Unas veinte banderas junto con los adoradores que acompañaban a las banderas, venidos de las distintas diócesis de España. En procesión, hasta llegar a la Capelinha de la Virgen, donde se celebró la santa Misa.

El presidente nacional saludó a la Virgen de Fátima, dando gracias por poder asistir un año más a la peregrinación. Pidió su intercesión por las vocaciones sacerdotales y la santificación de los sacerdotes. También la intercesión de los pastorcillos santos Francisco y Jacinta y la venerable Lucía, para que nos enseñen y ayuden a vivir el mensaje que el Ángel les anunció. Pidió también la ayuda, protección y cuidado de la Adoración Nocturna, de cada uno de los adoradores y de sus familias. Por nuestras vigilias mensuales de la Adoración Nocturna. Por el eterno descanso del Papa Francisco y de nuestro hermano Jorge Lence, iniciador e impulsor durante tantos años de las peregrinaciones a Fátima. Pidió también a nuestra Madre que, en este año jubilar de la Esperanza, fuera nuestra Esperanza, nos diera fortaleza en la Fe y creciéramos más en el amor a su hijo Jesucristo.

El **sábado**, a las 11 h. pasamos por debajo de la puerta santa y nos dirigimos a rezar el Vía Crucis (en el denominado Calvario Húngaro) finalizando en la capilla de San Esteban. Al terminar nos dirigimos al pueblo de Aljustrel donde pudimos visitar la casa donde vivieron los pastorcitos Lucía, Francisco y Jacinta.

El sábado, por la noche, se celebró la vigilia de Adoración Nocturna en la Basílica de Nuestra Señora del Rosario de Fátima desde las 23 h. hasta las 6 h. del domingo, con la oración de presentación de Adoradores, turnos de vela con el oficio de lectura, himnos, salmodias, lecturas, Te Deum, preces expiatorias y terminando con Laudes.

La santa Misa del **domingo** se celebró en el altar mayor de la explanada del Santuario, presidida por el rector del Santuario, acompañado por unos 22 sacerdotes de distintas nacionalidades. Tuve el privilegio de leer la segunda lectura, del libro del Apocalipsis.

Aprovecho estas líneas para dar testimonio de una de las personas que nos acompañaron. Tenía la mano derecha con muchos dolores y no podía extenderla. La tenía cerrada todo el rato. Fue con su marido a coger agua en una botella, a una de las fuentes que hay en la explanada del Santuario. Metió la mano derecha bajo el chorro de agua que brotaba de la fuente y al rato, pudo comprobar que podía extender perfectamente la mano derecha y le habían desaparecido los dolores de la mano. Le dimos gracias a Dios, al Sagrado Corazón de Jesús y a nuestra Santísima Virgen de Fátima por tan extraordinario hecho.

También asistió a la peregrinación el expresidente Nacional D. Carlos Menduiña, acompañado de su esposa Nieves y dos amigas.

Me considero un afortunado Adorador, por recibir todas las gracias en presencia de nuestra Madre de Fátima.

Juan Pedro Herranz Romera Adorador nocturno Veterano Constante - Alcalá de Henares